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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE 2018 DO DEPARTAMENTO DE 1 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 
FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 3 
Aos seis dias de novembro de dois mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, o professor 4 
Matheus Fernandes de Araújo Silva, Vice-chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia - 5 
DETEC, no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA deu início à sexta assembleia 6 
extraordinária de dois mil e dezoito. Presentes os docentes: Ádller de Oliveira Guimarães, Álvaro 7 
Alvares de Carvalho César Sobrinho, Cláudio Andrés Callejas Olguín, Cecílio Martins de 8 
Sousa Neto, Clawsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da 9 
Silva Segundo, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo, Helder Fernando de Araújo Oliveira, 10 
Jarbele Cassia da Silva Coutinho, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luis de Oliveira Pinto Filho, 11 
José Flávio Timóteo Júnior, Kyteria Sabina Lopes de Figueredo, Laysa Mabel de Oliveira 12 
Fontes, Lenardo Chaves e Silva, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, 13 
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudsmam Rolim de 14 
Sousa, Thiago Pereira Rique e Vinícius Samuel Valério de Souza. O presidente colocou em 15 
votação as justificativas de ausência dos seguintes membros: Por atestado médico Ernano Arrais 16 
Júnior, Rodrigo Soares Semente e Janaína Cortêz de Oliveira. Por participação em reunião de 17 
Comitê de Graduação, Wesley de Oliveira Santos. Por dezenove votos a favor e uma abstenção 18 
foram aprovadas as justificativas de ausências. Constatado o quórum, o presidente da reunião, 19 
professor Matheus Fernandes de Araújo Silva saudou a todos e leu a seguinte PAUTA: primeiro 20 
ponto: Apreciação e deliberação sobre atas; segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre 21 
renovação de afastamentos; terceiro ponto: Apreciação e deliberação de projetos de pesquisa, 22 
ensino e extensão; quarto ponto; Apreciação e deliberação de Relatório de Atividade 23 
Docente 2018.1; quinto ponto; Apreciação e deliberação de solicitação de turmas fora do 24 
prazo; sexto ponto; Apreciação e deliberação sobre processos de Aproveitamento em 25 
Concurso Público; sétimo ponto; Apreciação da pauta da 6ª Reunião Extraordinária do 26 
Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O professor Matheus Fernandes de 27 
Araújo Silva perguntou aos membros presentes do departamento se seriam favoráveis a 28 
alteração da pauta com a retirada do primeiro ponto. Em seguida o professor Pedro Thiago 29 
Valério de Souza sugeriu a retirada do quarto ponto da pauta. Aprovada as alterações sugeridas 30 
por dezoito votos a favor e uma abstenção. Ficou, portanto, a pauta na seguinte forma: Primeiro 31 
ponto - Apreciação e deliberação sobre renovação de afastamentos. Segundo ponto - Apreciação e 32 
deliberação de projetos de pesquisa, ensino e extensão. Terceiro ponto - Apreciação e 33 
deliberação de Relatório de Atividade Docente 2018.1. Quarto ponto - Apreciação e 34 
deliberação de solicitação de turmas fora do prazo. Quinto ponto - Apreciação e 35 
deliberação sobre processos de Aproveitamento em Concurso Público. Sexto ponto - 36 
Apreciação e deliberação sobre processos de Aproveitamento em Concurso Público.  37 
Sétimo ponto - Apreciação da pauta da 6ª Reunião Extraordinária do Conselho do Centro 38 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros. No primeiro ponto colocou-se em votação a renovação de 39 
afastamento da professora Adla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira que foi aprovada com dezenove 40 
votos a favor e três abstenções. No segundo ponto pôs-se em discussão os projetos de pesquisas 41 
dos professores Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho e Helder Fernando de Araújo Oliveira 42 
e do professor Cláudio Andrés Callejas Olguín. O professor Helder Fernando de Araújo Oliveira 43 
apresentou seu projeto e em seguida o professor Cláudio Andrés Callejas Olguín relatou sobre o 44 
projeto de sua autoria. O ponto em questão foi colocado em votação, sendo ambos aprovados com 45 
vinte e um votos a favor e uma abstenção. No quarto ponto foi posto em votação os RIADS dos 46 
professores Marco Diego Aurélio Mesquita, Lenardo Chaves e Silva, Cecílio Martins de Sousa 47 
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Neto, Wesley de Oliveira Santos, Thiago Pereira Rique e Helder Fernando de Araújo Oliveira dos 48 
quais foram aprovados por unanimidade. No quinto ponto, o professor Jorge Luis de Oliveira 49 
Pinto Filho explanou sobre como ocorreu o procedimento de solicitação da abertura de turmas fora 50 
do prazo para ajustes de disciplinas que estavam em choques de horários para alunos com perfil de 51 
status formandos do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária. Foi feito um termo por parte dos 52 
alunos interessados, solicitando a abertura de quatro disciplinas, sendo estas Áreas Degradadas, 53 
Ecologia, Gestão de Resíduos Sólidos e Tratamento de Águas Residuárias. Esse termo foi passado e 54 
apreciado pelo colegiado de curso e as professoras Janaína Cortêz de Oliveira e Gabriela Valones 55 
Rodrigues de Araújo se prontificaram em ministrá-las. A professora Kytéria Sabina Lopes de 56 
Figueredo esclareceu que as referidas turmas, eram turmas especiais para alunos formandos e não 57 
turmas regulares e que por esse motivo não abriria vaga, exceto para o aluno em processo. Diante 58 
das discussões feitas, foi colocada em votação a aprovação da abertura das turmas, de modo a ser 59 
aprovado com vinte votos a favor e uma abstenção. No sexto ponto discutiu-se sobre o 60 
aproveitamento do concurso público de nível superior, tendo como interessado na vaga Marcos 61 
André Capitulino de Barros Filho. Foi identificado entre as discussões feitas na reunião em questão 62 
que, o perfil interessado não atendia as exigências do edital, pois neste exigia que a titulação fosse 63 
doutor e ele tinha titulação de mestre, além da área de atuação do respectivo ser diferente da 64 
solicitada no concurso. Discutiram também que o processo só seria analisado caso não houvesse 65 
nenhum aprovado no concurso em andamento e que no momento não existia vaga pertinente para a 66 
área do interessado. Além disso, relatou-se que as disciplinas que ele indicou no processo já 67 
estavam sendo ministradas por docentes titulares e que segundo a resolução, a vaga que poderia ser 68 
aproveitada, pois estava em processo de concurso. Posto em votação o ponto de pauta, do qual foi 69 
aprovado por unanimidade de que o candidato não atendia o perfil exigido pelo concurso. No 70 
sétimo ponto, o professor Matheus Fernandes de Araújo Silva apresentou este ponto sobre 71 
apreciação da pauta da 6ª Reunião Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar 72 
de Pau dos Ferros. Colocado em discussão os pontos de pauta desta reunião. Foi discutido sobre o 73 
uso do espaço do laboratório de Mecânica Clássica pelo professor da disciplina de Oficina Plástica. 74 
A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo fez uma explanação e uma contextualização 75 
sobre o pedido citado no ponto em discussão. O professor Pedro Thiago Valério de Souza disse ter 76 
tido um uso indevido do laboratório mas que seria importante proporcionar uma nova chance, 77 
mediante algumas condições pontuadas pela professora Marília Cavalcanti Santiago, trouxe 78 
algumas sugestões de que o professor se comprometer a não usar água, levando a água para 79 
desenvolver as práticas com os alunos (as modelagens), realizar a limpeza do laboratório ao final 80 
das atividades, encontrar um lugar para armazenar as esculturas para essas não serem armazenadas 81 
no laboratório e amarrar o documento ao semestre 2018.2, sendo que ao final do semestre seria feita 82 
uma avaliação para verificação do cumprimento das exigências. A professora Kytéria Sabina 83 
Lopes de Figueredo sugeriu que fosse elaborado um termo de compromisso em que o professor 84 
atendesse as sugestões aprovadas na reunião do Conselho de Centro. Colocado em votação a 85 
proposta de modo a ser aprovada por oito votos a favor, um contra e doze abstenções. A professora 86 
Kytéria Sabina Lopes de Figueredo declarou abstenção em relação ao ponto sete da 6ª reunião 87 
extraordinária do Conselho de Centro devido fazer parte do processo em discussão. Concluída a 88 
pauta, o Presidente em exercício desta assembleia, professor Matheus Fernandes de Araújo Silva 89 
agradeceu a presença de todos e a declarou encerrada. E eu, George Luis de Amorim Gomes, 90 
secretário desta reunião, lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada 91 
pelo Presidente em exercício dessa Assembleia e os demais docentes do DETEC no Centro 92 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros da Universidade Federal Rural do Semi-Árido. xxxxxxxxxxxxxx 93 
Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 94 
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